
－1－ 

安曇野市教育委員会第３回臨時会会議録 

 

 日時；平成２６年１０月１０日（金）午前７時４５分 

場所；明科支所 会議室３ 

 

出席者 

教育委員：委員長 唐木博夫、職務代理者 宮澤豊弘、教育長 望月正勝 

事務局 ：教育部長 北條英明、学校教育課長 古幡彰、生涯学習課長 蓮井昭夫、文化課長

那須野雅好、図書館交流課図書館交流担当係長 小林敬治 

書記  ：学校教育課総務係長 水谷一郎、教育総務係 金子美由紀 

 

 

◎開 会 

教育部長 どうもおはようございます。 

それではただいまから安曇野市教育委員会の第３回臨時会を開会いたします。 

 ─────────────────────────────────────────────────  

 

◎教育委員長挨拶 

教育部長 唐木委員長からご挨拶をお願いいたします。 

委員長 [委員長あいさつ] 

 ─────────────────────────────────────────────────  

 

◎協議議案 

委員長 では協議に入りますが、その前に、会議の成立についてご報告をしたいと思います。 

  地方教育行政の組織及び運営に関する法律第13条第２項に、教育委員会会議が委員の２分

の１以上の出席をもって成立するという部分がありますが、本日、内田委員と須澤委員が欠

席であります。３名は出席でありますので、会議として成立いたします。臨時会を進めてい

きたいと思います。よろしくお願いいたします。 

 

◎協議議案第１号 安曇野市公式スポーツ施設整備計画策定委員の委嘱について 
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議案説明 生涯学習課長 

議案要旨 安曇野市公式スポーツ施設整備計画策定委員の委嘱について、案として出ている策

定委員について、名簿により説明。 

委員長 ありがとうございました。 

  安曇野市公式スポーツ施設整備計画策定委員として、15名の方々に委嘱をしたいというこ

とで提案がありました。 

  ご質問、ご意見等、お願いいたします。 

（「なし」の声あり） 

委員長 よろしいですか。 

  それでは、この15名の方々にご委嘱をするということで、決したいと思います。 

  ありがとうございました。 

 

 ─────────────────────────────────────────────────  

 

◎協議議案第２号 安曇野市新市立博物館構想策定委員の委嘱について 

議案説明 文化課長 

議案要旨 安曇野市新市立博物館構想策定委員の委嘱について、案として出ている策定委員に

ついて、名簿により説明。 

委員長 ありがとうございました。 

  安曇野市新市立博物館構想策定委員として、12名の方々を候補として挙げていただきまし

た。ご質問、ご意見等お願いいたします。 

（発言の声なし） 

委員長 公募の西垣さんはどのような実績をお持ちのかたでしょうか。 

文化課長 ここ３年くらいの間に安曇野市に越してきて、福祉関係のボランティア等をなされ

ているということをお聞きしております。安曇野市のことでまだよくわからないこともある

ということですが、小論文等で非常に熱意のある姿が感じ取れたので、お願いするというこ

とです。 

委員長 ご意見等、お願いします。 

宮澤委員 宮澤です。 

  少し聞きたいのですが、公募の関係はだいたいどれくらいの期間かけましたか。 
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文化課長 文化課長、那須野です。 

  広報あづみの８月号および市のホームページで、８月20日から９月16日の期間で行いまし

た。 

委員長 よろしいでしょうか。 

宮澤委員 分かりました。 

委員長 他にご意見、ご質問お願いします。 

（「なし」の声あり） 

委員長 それでは新市立博物館構想策定委員として、この12名の方々にご委嘱するということ

で、決してよろしいでしょうか。 

（「はい」の声あり） 

委員長 ではそのように進めていただきたいと思います。お願いいたします。以上、予定され

た議題は終わりますが、何かありますでしょうか。よろしいですか。では、お返しします。 

 ─────────────────────────────────────────────────  

 

◎閉 会 

教育部長 どうも早朝からたいへんありがとうございました。 

  いろいろな委員の皆様方へのお願い等があり、今回臨時委員会を開かせていただく中で、

決定をさせていただいて、今月には各々策定委員会をスタートしていきたいというふうに考

えておりますので、どうぞよろしくお願いしたいと思います。 

  またその都度、定例の教育委員会等にも状況報告をさせていただきたいと思います。 

  それでは以上をもちまして、安曇野市教育委員会の第３回臨時会を閉会させていただきま

す。どうもお疲れ様でございました。 

 


